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Я – воспитатель и этим 
горжусь!



Я –воспитатель. 
И это для меня не просто профессия, это состояние души, 

призвание.







Воспитатель –

это первый, 
после мамы, 
учитель, 
который 
встречается 
детям на их 
жизненном 
пути. 









Воспитатели - люди, 
которые в душе всегда 
остаются детьми 







Инициатива и творчество являются  обязательными 
спутниками воспитателя



Быть воспитателем – прекрасно!
Быть мамой – тысячам детей. 

И ежедневно, ежечасно 
Ставать счастливей и мудрей!


